



マーシャルから Iakwe

第6号

Iakwe(こんにちは)

前回は、小学校教員隊員としての活動を紹介しました。

今回からは、学校行事について紹介をしていきたいと思います。

マーシャル諸島共和国の学期始めは8月、学期終わりは6月です。始業式や終業式はありませんが、学期の終わりに表彰式、卒業式が行われ、学年によってはピクニックにも行きます。日本とマーシャル諸島共和国の違いをぜひ、楽しみながら読んでいただければと思います。

【テスト週間を終えた後は、みんなでピクニックへ！】

テストが終わった最終日は、各学年でパーティーをしたり、ピクニックに出かけたりします。私は、2年生のピザパーティー、3年生のピクニックに参加させていただきました。

マーシャル諸島でBBQといえば、鶏肉、スペアリブを「生姜、ニンニク、醤油」で味付けしたもの。ソーセージは、袋のまま他の肉とともに味付けされています。

着火剤として、ココナッツの殻の部分を乾燥させた「コプラ」が使われています。飲んでもよし、中の白い部分を食べてもよし、着火剤にしても、そのまま放置して苗にしてもよし、ココナッツには無限の使い道があります。



ピクニックの定番

写真も大好き

ランチが完成！

【表彰式～1年間よく頑張ったね～】



表彰式では「成績」「出席率」「授業態度」など、様々な項目で児童が表彰されます。

表彰後は、軽快なリズムとともに児童の家族や担任の先生が踊りながら児童の首に「お菓子」「お金(\$1)」等さまざまなものをかけていきます。

担任の先生も児童と同じように保護者の方からいろいろなものをいただいていました。私もマーシャル諸島の伝統的なカヌーの置物をいただきました。



もらったもので、
顔が見えなくなる児童も！



【卒業式～次のステップへ！～】

今回は、8年生の卒業式に参加しました。1人ずつ名前を呼ばれて卒業証書を受け取った後は、感謝の気持ちを伝えるダンスや歌の発表。その後は、表彰式同様に家族や友人からプレゼントを受け取っていました。



浮き輪をもらっている生徒も

卒業パーティー用のケーキ